

El hospital de Puente Genil pone en marcha la 2ª Escuela de Pacientes

Se constituye como un espacio de información e intercambio de experiencias entre pacientes con diabetes



EUROPA PRESS / CÓRDOBA 15/03/2016

El Hospital de Alta Resolución de Puente Genil (Córdoba) está llevando a cabo su 2ª Escuela de Pacientes dedicada a las personas con diabetes, sus familiares y cuidadores, que facilitará un espacio de información e intercambio de experiencias entre pacientes con esta enfermedad, que se ha desarrollado en dos sesiones, una el pasado día 8 de marzo y otra este martes.

En un comunicado, La Junta de Andalucía ha informado de que la paciente experta Mirian Rey, con el apoyo de la profesional de enfermería del hospital pontano referente en materia de diabetes, Isabel Rodríguez, han sido el equipo docente encargado de llevar a cabo la actividad, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por esta patología, resolviendo sus dudas y preguntas.

Durante los talleres, a los que han asistido 16 personas --12 pacientes y cuatro acompañantes--, los asistentes aprenden a romper el círculo de la enfermedad a través del pensamiento positivo y la realización de un plan de acción. Es decir, aprenden a poner en marcha una o varias actividades concretas para su vida diaria, que cada uno se propone realizar para conseguir unos objetivos de mejora en su salud y calidad de vida.

Las personas que acuden a estos talleres formativos encuentran a pacientes expertos que hablan su mismo lenguaje, sin tecnicismos, que pueden ponerse en su lugar porque han pasado por sus mismas situaciones, que entienden sus dificultades a la hora de seguir un tratamiento y que les enseñan a través de materiales escritos y audiovisuales atractivos, fáciles y comprensibles.

La Escuela de Pacientes es una iniciativa de la Consejería de Salud de la Junta de Andalucía, coordinada desde la Escuela Andaluza de Salud Pública (EASP), que nace con el objetivo de formar a pacientes, profesionales y personas cuidadoras, que son los que padecen o viven la enfermedad de forma directa, para profundizar en el conocimiento de la patología con el objetivo de manejarla y afrontar sus diferentes fases. Es una metodología para aprender y enseñar las mejores formas de cuidarse y de cuidar.

Esta nueva Escuela de Pacientes ofrece el material didáctico sobre insuficiencia cardiaca preparado para la formación, que consiste en guías prácticas informativas y vídeos con consejos e información sobre la enfermedad. Todas las personas interesadas por estos talleres pueden descargarse los materiales de forma gratuita a través de la 'web' 'www.escueladepacientes.es'. Además, se pueden seguir las novedades del proyecto a través 'www.facebook.com/escuelapacientes' y 'www.twitter.com/escpacientes'.

El Consistorio renueva su ayuda a las cofradías por cuatro años

La aportación municipal asciende a 25.000 euros anuales hasta 2019 para promoción de actividades



JOSÉ MANUEL CABEZAS | ACTUALIZADO 16.03.2016 - 05:01

El Ayuntamiento de Puente Genil y la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas han renovado por otros cuatro años su convenio de colaboración, acuerdo destinado a la promoción de la Semana Santa. El alcalde, Esteban Morales (PSOE), y el presidente de la Agrupación, Juan Miguel Granados, destacaron la trascendencia que esta expresión cultural y religiosa supone para la actividad económica de la localidad y que, junto a

la Cuaresma, representa un importante reclamo turístico.

Mediante el presente convenio, el Ayuntamiento subvencionará económicamente a la Agrupación con la cantidad de 25.000 euros en el presente año, y con idéntica cuantía hasta 2019. Estos importes están destinados a sufragar los gastos derivados de los fines sociales de la Agrupación con la "única y exclusiva" finalidad de desarrollar y optimizar las fiestas de Semana Santa, colaborando en la confección de la cartelería, ayudas sociales, en la organización de muestras, concursos y del Día de las Corporaciones o en la planificación del Plan Mananta.

El ayuntamiento renueva el convenio de colaboración con la Agrupación de Cofradías cifrado en 25.000 euros



Por Redacción - 15/03/2016

El Ayuntamiento de Puente Genil y la Agrupación de Cofradías, Hermandades y Corporaciones Bíblicas han renovado por otros cuatro años el convenio de colaboración entre ambas instituciones, acuerdo destinado a la promoción de la Semana Santa como uno de los eventos sociales, culturales y turísticos de mayor relevancia para la localidad.

En la firma del acuerdo, el alcalde, Esteban Morales, y el presidente de la Agrupación de Cofradías, Juan Miguel Granados, pusieron de manifiesto la trascendencia que esta expresión cultural y religiosa supone para la

actividad económica de la localidad y que, junto a la Cuaresma, representa un importante reclamo de cara a la actividad turística. LA INFORMACION DE PUENTE GENIL Y CAMPIÑA SUR CON GRUPO COMUNICA (Puente Genil TV).

Mediante el presente convenio el Ayuntamiento subvencionará económicamente a la Agrupación de Cofradías con la cantidad de 25.000 euros en el presente año, y con idéntica cuantía durante el periodo comprendido entre los ejercicios 2016 y 2019, ambos incluidos con cargo a los presupuestos municipales, importes destinados a sufragar los gastos derivados de los fines sociales de la Agrupación con la única y exclusiva finalidad de desarrollar y optimizar las fiestas de Semana Santa, colaborando en la confección de la cartelería, ayudas sociales, en la organización de muestras, concursos y del Día de las Corporaciones o en la planificación del Plan Mananta.

La Casa de la Cultura acoge, a partir del próximo 31 de Marzo, la exposición “Solidarízate” de Siro López



Por Rocío Díaz - 15/03/2016

El próximo 31 de Marzo quedará inaugurada, en la Casa de la Cultura Alcalde Manuel Baena Jiménez, la exposición Solidarízate. Una muestra del artista polifacético Siro López que, organizada por la Fundación Internacional de Solidaridad Compañía de María (FISC), reúne diversas obras elaboradas con objetos y materiales reciclados, a través de distintas técnicas, pero bajo un mismo hilo conductor: la defensa de los derechos humanos y la reivindicación social.

Y es que, además del manifiesto valor artístico de las obras, cada una de ellas encierra una situación sobrecogedora que Siro López denuncia a través de su ingenio creativo. La exposición, abierta en horario de mañana a visitas concertadas por parte de los diversos centros educativos, asociaciones de mujeres y demás colectivos, también está visitable a título individual en horario de tarde, hasta el próximo 21 de Abril, de 18.00 a 21.00 horas. (EN LOS INFORMATIVOS HOY DE PUENTE GENIL TV- 20.30 HORAS)

Colabora en esta muestra la delegación de Cultura del Ayuntamiento de Puente Genil, por lo que el edil Pablo Alfaro invitó a la población a “visitar la exposición” y a “reflexionar” en estas denuncias sociales sobre pequeñas historias de colectivos y comunidades marginadas.

IU Puente Genil convoca mañana a la ciudadanía a una concentración en contra de la deportación de refugiados

Por Virginia Requena - 15/03/2016



IU Puente Genil hace un llamamiento a participar en las concentraciones convocadas por los sindicatos (CCOO, UGT y USO), partidos políticos (PSOE, Podemos, IU, Equo y Ciudadanos) y numerosas organizaciones sociales (Médicos del Mundo, HOAC, Cáritas, MPDL- Movimiento por la Paz, Federación de Derechos Humanos de España, Consejo General de la Abogacía, Coordinadora de ONG para el Desarrollo, EAPN, ACCEM, CEAR y UNICEF-España...) para el próximo 16 de marzo en las principales ciudades del país en rechazo al acuerdo alcanzado por la Unión Europea y Turquía para la deportación de refugiados. Un acuerdo vergonzoso que vulnera la Carta de

Derechos Humanos, la Carta de Derechos Fundamentales de la UE y la Convención del Estatuto del Refugiado; trata a los refugiados como moneda de cambio con el gobierno de Turquía y muestra el deterioro del proyecto europeo al trasladar la crisis de los refugiados fuera de sus fronteras.

En Puente Genil la convocatoria tendrá lugar este miércoles 16 de marzo a las 20:30h en la plaza de España (Iglesia de San José). Concentración en solidaridad con los refugiados y de rechazo hacia el acuerdo UE-Turquía para la deportación de estas personas. Tu presencia es importante.

Miguel Franco presentó su último libro “Evocaciones” con 36 artículos sobre personajes de la localidad



Por Virginia Requena - 15/03/2016

El escritor pontanés Miguel Franco presentó ayer su último libro “Evocaciones”, una publicación que recoge 36 artículos, algunos publicados y otros inéditos de carácter local en su mayoría. Podremos conocer la vida e historia de personas tan apreciados en Puente Genil como Miguel Quintero, Luis Alberto López, Manuel Baena Jiménez, o Antonio Cuevas, Federico Abaurre, Antonio López o la familia Ariza. También se puede conocer el origen de la celebración del 25 de abril, de la Isla del Obispo y así el

resultado de un interesante trabajo de investigación de un lado, y de otro de cercanía con los propios personajes. La presentación tuvo lugar anoche en el Teatro de Los Frailes de la localidad y contó con el

preámbulo y presentación e Rafael Bedmar. Miguel Jiménez reivindica a través de algunos artículos la historia de pontanos olvidados. Se han editado 2.000 ejemplares que se encuentran a disposición del lector en las librerías de Puente Genil. HOY EN PUENTE GENIL TV (informativos, 20:30 h). Anterior a esta publicación vio la luz en 2014 presentó su última novela, "El Dardo y el Macareno". Comenzó su andadura en 1985 con "El Olivo y la Retama".

El autor es licenciado en Historia por la UNED y, además, ha escrito una breve biografía del cantaor Manuel Jiménez. En 1996 publicó el libro de relatos "Más allá del olvido". Un año después vio la luz "Compota de gambas" en la que recopiló artículos de opinión.

Ya en 2008 publicó una biografía del padre Celestino que tuvo mucha aceptación en su localidad natal, Puente Genil. Y en 2010 siguió con su prolífica obra publicando "Aranza...Din" sobre la corrupción y el narcotráfico. Por último en 2011 salió a la calle la novela "Ángela de la Guarda" que abre en canal la vida social, religiosa y política de la provincia de Córdoba a lo largo del siglo XX.

El Ángel Ximénez recupera efectivos para Aranda de Duero

El conjunto pontanés regresa al trabajo tras un fin de semana de descanso

15 de marzo de 2016 | Balonmano | Pablo Mansilla

El Ángel Ximénez Puente Genil regresó el lunes al trabajo después de su fin de semana de descanso por la disputa de las eliminatorias de vuelta de los cuartos de final de la Copa del Rey. El Barcelona, el Naturhouse La Rioja, el Ademar León y el Anaitasuna disputarán en mayo la Final Four en una sede aún por determinar. Mientras tanto, el conjunto de Javier Cabanas afronta una importante semana. Concretamente, la segunda de su particular Tourmalet puesto que este sábado visita al Villa de Aranda, uno de los equipos mejor situados en la clasificación de la ASOBAL.

Una semana de trabajo en la que el técnico burgalés tiene como prioridad la recuperación de efectivos para el choque contra los arandinos. Y es que después de que la semana pasada concluyese con hasta seis jugadores con problemas para ejercitarse con sus compañeros en la pista azul del Pabellón Municipal "Alcalde Miguel Salas", parece que llegan las buenas noticias al equipo pontanés. El asturiano Ángel Paraja tiene muchas posibilidades de regresar a la competición este fin de semana tras superar el esguince de tobillo de grado dos que se produjo en el pie derecho en el partido contra el Benidorm.

Por su parte, Curro Muñoz y Olea, tras superar una gastroenteritis y un edema óseo respectivamente, también estarán casi con total seguridad el sábado jugando en el Pabellón Príncipe de Asturias. Flavio Fortes también está de vuelta después de que estuviese estos últimos días en Portugal por motivos burocráticos. Por tanto, parece que habrá una disponibilidad importante de jugadores para la importante cita de esta jornada contra el Villa de Aranda, el quinto clasificado de la ASOBAL.

Y llegó la sanción del Comité para Mario Porras

El central tendría que cumplir en Aranda el partido de suspensión por su roja descalificante ante el Benidorm de hace un mes, aunque el Ximénez pedirá la cautelar



David Jurado 15/03/16 13:37

La sanción que tenía que llegar ya es una realidad. Porque Mario Porras no podrá jugar en Aranda este sábado, de ahí que haya mostrado su malestar tras conocer que finalmente ha sido sancionado con un partido de suspensión casi un mes después de que fuera descalificado ante el BM Benidorm. "Nos ha perjudicado que la sanción llegue tan tarde, porque en la última jornada ante Ademar León no podía jugar por las molestias que tenía en el pubis y podría haber cumplido entonces la sanción".

Por ello el club de Puente Genil solicitará recurrirá y pedirá la suspensión cautelar de una sanción que proviene de un partido que se jugó el 20 de febrero, concretamente en la jornada decimoctava de la Liga Asobal, cuando Porras fue descalificado con roja directa a doce segundos del final del partido ante los alicantinos. De esta forma el algecireño confía en que el recurso pueda prosperar para así viajar a tierras burgalesas, dado que ha comentado que se encuentra "recuperado" de las sobrecargas musculares que le aparecieron tras reaparecer precisamente ante el Benidorm después de haber estado anteriormente dos meses de baja.

"Siempre quedarán molestias por el tipo de lesión que tuve y por el momento de la temporada en la que estamos, pero ya puedo jugar", ha apostillado Porras tras una semana de "gran trabajo y carga física" durante el parón de la competición liguera. Por todo Porras ha señalado que "hay ganas de sumar en Aranda", para lo que ha comentado que será clave "salir muy enchufados" al partido, porque los burgaleses "siempre empiezan muy fuertes", así que será "fundamental hacer una gran defensa", dado que ellos son un equipo que "hace muchos goles, con Oswaldo como su máximo goleador", aunque ha apuntado que ahora está lesionado.

El jugador ha añadido que "para ser el equipo revelación de la liga como ellos se tienen que dar muchas cuestiones a favor, entre ellas que no haya lesiones", para recordar que el Ángel Ximénez las ha tenido y "demasiadas", porque en su opinión "a priori no debería haber tanta diferencia en la clasificación entre ambos", ya que el Villa de Aranda tiene once más que los pontanenses.